



REGION DE AYSÉN



Concejala cuestiona alto costo de pasajes aéreos: “Cuesta mucho traer a nuestros hijos a casa”

Puerto Cisnes.- Una sentida intervención realizó la concejala de la comuna de Cisnes, Ximena Arévalo, durante la última sesión del concejo municipal, al referirse al altísimo costo de los pasajes aéreos, realidad que impacta directamente en las familias de la comuna, especialmente aquellas que tienen hijos estudiando fuera de la región o que deben viajar constantemente por razones de salud.

“Para traer a los hijos a la región cuesta mucho. Hay un abuso por parte de las aerolíneas, y lo digo como mamá también. Las cosas hay que vivirlas antes de comentarlas, y nosotros como padres estamos muy preocupados”, expresó.

La concejala subrayó que esta realidad se vuelve aún más compleja cuando se trata de personas que deben viajar para asistir a controles médicos en otras ciudades. “No solo somos papás y mamás con estudiantes fuera. Hay muchas familias que tienen que viajar por horas médicas, por tratamientos, y los pasajes están carísimos. Es un problema real y urgente”.

Frente a este escenario, solicitó al alcalde y al municipio sumarse a una postura regional que exija mayor regulación y apoyo estatal. “Es justo que nuestra comuna sea parte de este reclamo. No podemos quedarnos callados mientras se hace cada vez más difícil llegar a nuestros seres queridos o acceder a salud oportuna”, finalizó.